

La UMH avanza en la urbanización del campus con la ejecución de obras por 18 millones por 18 millones - Diario Información - 21/08/2019

La UMH avanza en la urbanización del campus con la ejecución de obras por 18 millones

► La institución académica trabaja en la mejora de la conexión de sus diferentes edificios a la vez que construye dos nuevos inmuebles en Elche

BORJA CAMPOY

El campus de Elche de la Universidad Miguel Hernández está actualmente patas arriba y los operarios trabajan a marchas forzadas en los ambiciosos planes universitarios, un proyecto con el que se pretende mejorar y culminar la conexión interior de los edificios del campus y al que se le añade la puesta en marcha de dos nuevas infraestructuras: el edificio departamental y la torre La Valona. Las obras para la conexión peatonal de los inmuebles, en las que están trabajando estos días los operarios, cuentan con un presupuesto cercano a los dos millones de euros, a los que se deben sumar los 764.700 euros que se invirtieron en la nueva entrada por la avenida de la Unesco, con la que se ha descongestionado buena parte del tráfico de la avenida de la Libertad. Pero la mayor parte del presupuesto de las obras se lo llevarán los edificios departamental (9,9 millones) y La Valona (5,4 millones).

Las obras del inmueble departamental arrancaron en octubre del pasado 2017 y aún siguen ejecutándose, por lo que no se va a cumplir el plazo fijado inicialmente, que era de 15 meses. La infraestructura, ubicada junto al edificio Innova, contará con una superficie de 9.000 metros cuadrados, de los que 1.700 serán destinados a laboratorios de investigación. El inmueble también dispondrá, entre otras dependencias, de cinco aulas docentes, dos de informática, dos salones de grado y cerca de un centenar de despachos.

Torre cultural

La próxima obra de gran envergadura que va a arrancar en breve en el campus de Elche es la de la construcción de la torre cultural La Valona. «Queremos que sea un edificio emblemático, un escaparate para la ciudad. Tendrá una forma similar a la de una palmera y salas de actividades e interactivas», anunció el rector de la UMH, Juanjo Ruiz, en su

La clave

PRÓXIMO OBJETIVO

Un proyecto culminado para el 25 aniversario

► Fundada en los últimos días de 1996, uno de los próximos retos de la UMH es que la urbanización de su campus de Elche esté completada de cara a su 25 aniversario.

primera comparecencia tras ganar las elecciones, el 4 de abril. Esta ágora cultural, que estará ubicada junto al Rectorado, frente al barrio de Altabix, tendrá una altura de cinco plantas.

La construcción de La Valona aún no ha comenzado, no así otras obras que actualmente están en marcha en el campus, como la de la creación de un gran jardín en la zona que se encuentra sin edificar frente al aula Altabix, que se quiere convertir en el gran pulmón del campus ilicitano. El problema es que algunos de los trabajos de urbanización y ajardinamiento superficial de la fase 3 del campus de Elche, con los que se está completando la obra con la que se abrió el acceso de la avenida de la Unesco, se encuentran en la zona en la que el Ayuntamiento tiene previsto construir un vial para cumplir con el plan especial de protección del Palmeral.

Los trabajos en el campus empiezan a dar sus frutos en cuanto a las facilidades que ofrecen a todos los usuarios. La apertura del nuevo acceso el pasado 26 de marzo ofrece vías alternativas para llegar al Rectorado. Los viales que ahora permiten circular por casi todas las instalaciones han formado parte de las obras de urbanización y ajardinamiento superficial a las que se les están destinando miles de euros.



Las grúas se han convertido en parte del paisaje habitual del campus durante los últimos tiempos. MATÍAS SEGARRA



Operarios utilizan ayer la maquinaria en las obras de asfaltado y conexión entre edificios. MATÍAS SEGARRA



Los obreros siguen trabajando en agosto en la UMH para cumplir con los plazos de ejecución. MATÍAS SEGARRA